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                    Abstract
Human infancy is the mammalian extreme of an evolutionary trend towards a long, drawn-out life history. An extreme form of parental care and investment co-evolved. This is a drain on the mother’s resources and, consequently, a conflict results between the interests of the mother and the infant. It is in the interest of the mother to reduce her care as soon as possible. This is not done all at once, but in steps. The timing of these steps is dictated by the highly canalized infant development. Every time a new type of learning (preadapted responsiveness to certain learning opportunities) emerges in the infant, the mother withholds a related type of privilege/care. Consequently, mother-infant conflict results, until the infant gives in and reaches a new level of independence. Mother’s behaviour in a conflict period is of paramount importance: on the one hand it is mother’s role to sense the infant’s new educability and to (force) teach it how to use the newly emerged abilities it might not, or not fully, have used otherwise. On the other hand, mother-infant conflict may escalate and become pathogenic. Mother is bound to stay within limits dictated by the canalized abilities and interests of the infant. A deepened knowledge of the new types of learning is helpful in education during infancy. Control Systems Theory (CST) is useful in understanding the new types of learning and in bringing order in many new infant developments in various functional domains.


Résumé
Le bébé humain est la forme ultime de l’évolution de l’enfance des mammiferes, début d’une vie longue s’inscrivant dans une histoire. Simultanément, les soins et les investissements parentaux ont évolué jusqu’à des formes extrêmes. Les ressources maternelles sont massivement sollicitées, et un conflit surgit entre l’intérêt de la mère et celui du nourrisson. La mère a intérêt à réduire ses soins le plus tôt possible, ce qui se réalise non pas d’un coup, mais par paliers. Le calendrier de ces paliers est réglé par le développement de l’enfant, qui est trés canalisé. Chaque fois qu’apparaît un nouveau type d’apprentissage (défini comme une réactivité préadaptée à des occasions déterminées) la mère adopte un type de soins en concordance. Un conflit entre l’enfant et la mère peut en résulter, jusqu’à ce que l’enfant cède et atteigne un nouveau palier d’indépendance. Le comportement de la mère pendant une période de conflit est crucial: d’une part, c’est à la mère de découvrir les nouvelles possibilités d’éducation de son enfant, et de lui enseigner l’usage de ses nouvelles capacités qu’il ne mettrait peut-être pas en oeuvre, ou pas complètement, sans cela. D’autre part, le conflit mèrenourrisson peut s’intensifier et devenir pathogéne. La mère est obligée de rester dans les limites fixées par les intéêts et les capacités canalisés du bébé. Une compréhension plus approfondie des nouveaux types d’apprentissage peut aider à l’éducation des nourrissons. La théorie des systèmes de contrôle est utile pour comprendre les nouveaux types d’apprentissage et pour organiser entre eux les différents domaines du développement du nourrisson.
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